

平成 27 年度岡山大学法学部・法学会講演会

「四国新幹線の実現に向けて」

講師：泉 雅文氏（JR四国社長）

日時：平成 27 年 11 月 5 日（木）16:15～17:45

場所：文法経 22 番講義室

この度、法学部・法学会では四国旅客鉄道株式会社（JR四国）社長泉雅文氏をお招きし、公共交通機関の在り方、地域振興との関係などに関し、次のような講演をしていただきます。

1987年4月、国鉄が倒産しJR7社が誕生した。中でもJR四国を含む、いわゆる「3島会社」は、営業赤字の株式会社としてスタートした。以来30年が経ち、JR九州は来年度の株式上場を計画しているが、JR四国は未だ営業赤字のままである。一方、新幹線は、現代の都市間交通インフラとして必須なものと考えられるが、四国には未だ具体的計画が無い。また、これからの人口縮減社会の活性化のためにも、新幹線は有益なインフラである。

*** 講師略歴 ***

1952年生まれ。1976年京都大学法学部卒業。

1976年旧国鉄入社。1987年からJR四国。

経営企画室長、取締役財務部長、

代表取締役専務総務部長などを経験。

1995年から2年間JR西日本財務部次長

として出向した経験もある。

2010年から社長。



写真：JR四国 ホビートレイン

問合せ： 法学部・中村 誠 (nmakoto@okayama-u.ac.jp)